

1. Incontinencia urinaria de esfuerzo
2. Síndrome de relajación vaginal (VRS)
3. Disfunción del suelo pélvico
4. Disfunción sexual
5. Hiperlaxitud vaginal
6. Atrofia vaginal
7. Anorgasmia
8. Disuria

El aumento de las opciones para dar solución a problemas relacionados con la recuperación íntima de la mujer está provocando una **mayor concienciación sobre los asuntos de la salud femenina** que previamente no se abordaban.

Con el paso de los años, las mujeres se enfrentan a varios cambios físicos en su cuerpo, asociados mayoritariamente a las alteraciones hormonales que experimenta a lo largo de su vida.



FORMA V
by INMODE


INMODE

www.inmodemd.es/tratamientos

Inmode, Ltd es propietario de todas las imágenes de este tríptico.
No está autorizado el uso de éstas sin consentimiento de Inmode, Ltd.
FormaV es una marca registrada por Inmode, Ltd. REV ESP 18.2.2021

FORMA V
by INMODE

**NUEVO
TRATAMIENTO MÉDICO**
de uso terapéutico para la **recuperación
integral de la salud íntima de la mujer**



SALUD ÍNTIMA: **3 ETAPAS CLAVES PARA LA MUJER**

JÓVENES:

Hipertrofia de los labios vulvares y la incontinencia o las pequeñas pérdidas de orina durante la realización de ejercicios físicos (correr, crossfit, zumba, etc...), son algunos de los síntomas que pueden padecer las mujeres jóvenes que no han tenido partos vaginales o embarazos y que acuden a consulta preocupadas por su área genital.

EMBARAZO:

Aunque se trata de un proceso fisiológico, es importante tener en cuenta que el embarazo y el parto son factores de riesgo para la disfunción del suelo pélvico e incontinencia urinaria de esfuerzo asociada al aumento de la presión abdominal: tos, estornudo, saltos, carreras, etc...y que se atribuyen en casi la mitad de los casos al parto vaginal.

MENOPAUSIA-POSTMENOPAUSIA:

A diferencia de los calores y sofocos que se resuelven espontáneamente en el tiempo, los síntomas de atrofia (sequedad) que afectan a la vagina y el tracto urinario, son progresivos y requieren tratamiento. La prevalencia de sequedad aumenta en esta etapa y las disfunciones sexuales como dispareunia (dolor en las relaciones sexuales), deseo sexual hipoactivo e incluso anorgasmia, son también frecuentes.

TRATAMIENTO DE USO TERAPEÚTICO PARA LA RECUPERACIÓN INTEGRAL DE LA SALUD INTIMA DE LA MUJER

¿Qué es? Primer y único tratamiento médico que aborda la zona genital interna y externa de forma no invasiva. Es un **tratamiento seguro, no invasivo y altamente efectivo que ofrece resultados inmediatos con mejoras progresivas en el tiempo.**

¿En qué consiste este tratamiento? Se trata de una sonda estéril intravaginal y/o vulvar cuya radiofrecuencia bipolar proporciona un calentamiento dérmico y subdérmico uniforme a una temperatura controlada, favoreciendo la activación del metabolismo de los fibroblastos, es decir, la formación de nuevo colágeno y elastina y mejorando la vascularización del tejido.

Se aplica gel acuoso transparente sobre los electrodos de la sonda desechable y se deja unos minutos para que el gel se caliente. Posteriormente, se introduce la sonda desechable en la vagina y se desplaza hasta el final del canal vaginal. El paciente tendrá la sensación de que se alcanza el cuello uterino. Una vez con la sonda bien colocada, se inicia el tratamiento con la radiofrecuencia.

¿Qué se siente durante el tratamiento? Los pacientes pueden sentir una sensación de calor durante el tratamiento.

¿Cuánto dura el tratamiento? Entre 10 y 30 minutos, aunque dependerá en cualquier caso del plan de tratamiento establecido por su médico.

¿Cuándo veré los primeros resultados? Los resultados son inmediatos, siendo progresivos durante las siguientes semanas.

¿Cuánto tiempo de recuperación tendré? Según la intensidad del tratamiento, el tiempo de recuperación será mínimo. La mayoría de los pacientes pueden sentir una pequeña molestia durante e inmediatamente después del tratamiento. Algunos pacientes no sienten ninguna molestia.

¿Cuáles son los cuidados post tratamiento? El paciente debe evitar el agua muy caliente en la zona tratada los 2 primeros días después del tratamiento así como el paciente debe evitar el contacto mecánico en la zona tratada los 2 primeros días después del tratamiento. Se aconseja además, que después de cada sesión el paciente reporte al su médico cualquier tipo de infección, hinchazón excesiva, enrojecimiento, dolor o cualquier otro síntoma inusual.

¿Existe algún efecto secundario? La mayoría de los pacientes no tiene ningún efecto secundario y cualquier posible reacción de la piel se resuelve generalmente en las horas posteriores.

¡PIDE TU CITA HOY!